

まさき夢づくりだより

<http://www.ccn4.aitai.ne.jp/~my4-54-2/>

発行 正木コミュニティセンター・まさき夢づくり振興会

「人づくり」「まちづくり」「夢づくり」



正木コミュニティセンター
館長 坂本光男

館長を拝命し三か月余りの時を短く感じ、定年から五年が経ち、久しぶりに手帳のスケジュール欄が賑わっております。今日この頃です。

諸行事や会合で、ご挨拶する機会を頂き、事前に挨拶の中身を頭の中で整理したつもりで、マイクの前に立ちますが、予定した話の順番がどこかで変わり、チグハグな挨拶が皆様にご理解して頂けたのかと疑問を感じております。今年度から正木コミセンは、他のコミセンに先がけて、羽島市からモデル地区としての指定管理を受け、地域（正木町）のことは地域で取り組む組織となりました。よく皆様から指定管理者となると、何

が変わるのですかと質問を受けます。正しくは、変わるのではなく、変えるのが正しい表現です。つまり、新たな取り組みを町民の皆様の知恵と行動によって、より良い地域づくりを目指すものです。

よりよい地域づくりを目指すわけですが、私は「ゆとり」を持って対処していきたいと考えています。この「ゆとり」には三つの要素があります。要素の一つ目は、「ころ」です。「ころ」とは、自分自身の心構えや前向きな気持ち、人への思いやりや感謝の気持ち、知識や技術、人間関係など幅が広く難しいところ。二つ目は、「じか

ん」です。一刻を争う時間、一週間程度の時間、月単位の長期間な時間などがあります。三つ目は、「おかね」です。これは純粋にお金です。予算、資金（現金）です。

これから将来に向かっての正木コミセンは、この「ゆとり」を持って取り組むことができれば更なる「人づくり」、「まちづくり」、「夢づくり」ができるかと確信しています。約1万4千人の町民の皆様のご尽力で、住んでいて良かったな、と思える「まち」を創りましょう。

ご協力をお願いします。



指導員 小室佳子 指導員 味岡美代子
地域支援員 小寺光信 館長 坂本光男 副館長 吉田清一

コミセン職員5人組です。皆さん、よろしくお願いします！

平成26年 **まさき盆おどり大会**

あそびに来てくれると
太鼓打ち体験ができるよ!

お友達を誘って来て下さいね。

食べ物コーナー
やきそば
フルーツ
かき氷
わたがし など

◆開会式の後、正木コミセンでのサークルによるヒップホップを披露!!
◆大浦の蛇もお見逃しなく!

8月15日(金) PM6:00~
(雨天の場合は翌日)

場所 ◆羽島市正木コミュニティセンター

主催 正木町自治委員会/まさき夢づくり振興会

正木町の先輩

第1回



須賀区
今井田 武之 さん

正木町にはお手本にさせていただくような大先輩がたくさんいらっしゃいます。各区の区長さんのご推薦をいただいた大先輩を紹介させていただくコーナーです。

栄えある第1回目の大先輩は我が正木町の自治会長であり、須賀区長の豊島信征さんが尊敬なさっているという今井田武之大先輩です！

今井田武之さんは昭和6年生まれの82歳。現在、老人会会長をなさっていて、なおかつ爽歌クラブで歌のご指導をされているそうです。豊島会長に正木町の大先輩のご推薦をお願いしたところ、真っ先に今井田氏のお名前が浮かばれたそうです。

まさみん(以下ま) 本日はインタビューをお引き受けいただきまして、ありがとうございます

います。まず、自治会長からご推薦されたお気持ちをおひつ。

◆今井田さん(以下今) ありがとうございます。豊島さんは封建的でない見識をお持ちの方なので私と良く考えが合うんです。お互いにいろいろとお話していますよ(笑)

◆ま 豊島さんも自治会の長ですが、今井田さんも老人会の会長をお務めですよね。なにか正木町の老人会ならではの活動があたりだと伺いましたが。

◆今 特徴のある取り組みとしては、正木小学校の児童と共に合唱の練習をして爽歌クラブとして夢まつりの場等で発表しています。児童と老人会のコラボレーションです。単にお互いの活動の発表ではなく、合唱を通じてひとつのことを為すので、世代を超えたコミュニケーションが生まれます。

◆ま 老人会と児童のコラボレーションなんて、素晴らしいですね！それになんと、今井田さん自ら、歌のご指導をなさっているようですが。喉のお手入れなど気を遣っているこ

となどおありですか？

◆今 タバコも好きだし(笑)特に何も心がけていません。背筋を伸ばして、お腹から腹式呼吸で声を遠くへ飛ばす！それだけですよ！ほら！

◆ま さすが！すばらしい声！最後にどんな正木町になってほしいですか？

◆今 私の持論は「全てにおいて温故知新」世の中の変化に応じて新しく変わっていくかなければならない。抽象的かもしれないませんが何事も今までとは変わった切り口で物事を見ないと、発展はしません。ただの新しい物好きでも駄目、古きを知って、常に新しい事に挑戦できる町内であってほしいです。

◆ま 貴重なご指導、ありがとうございます！ございました！ますますのご活躍を期待しています！



正木コミセン

徒然日記

正木コミセンにツバメさんが巣を作りました。コミセン職員の妨害(職)皆様の頭の上に粗相をしないように追い払ったんです：ゴメンナサイ)にも負けず、立派な巣を作り上げました。ヒナも産まれて、せっせと餌を運ぶほほえましい姿が見られます。



正木コミセン駐車場にポストが設置されました。



6月18日(水)に正木コミセンの駐車場に郵便ポストを設置いたしました。皆様、是非ご利用下さい。



次回のまさき夢づくりだよりは10月31日発行を予定しています。

皆様のご感想をお聞かせください。

■羽島市正木コミュニティセンター

☎058-392-6655